

OBEINKINO

im Jugendkulturzentrum
Glad House,
Straße der Jugend 16
03046 Cottbus

Verein
Chile für die Welt e.V.
Cottbus

Eintritt:

12 Euro
ermäßigt 10 Euro

Karten unter
www.obenkino.de

Reservierungen:

Mo - Fr 9 bis 15 Uhr
unter Tel. 0355 380 24 30
oder per E-Mail:
obenkino@gladhouse.de

Reservierungen per
E-Mail sind nur verbindlich,
wenn sie vom OBEINKINO
bestätigt wurden.

PEÑA 3



In Südamerika ist eine Peña ein Zusammentreffen an einen kulturellen Ort. 1965 begründeten die Kinder von Violeta Parra, Isabel und Angel Parra in der Bewegung der „Nueva Canción Chilena“ (Neues Lied) die „Peña de los Parras“. Der Sänger, Dichter und Gitarrist Víctor Jara verkehrte dort in den 1960er und frühen 1970er Jahren. **Der Verein Chile für die Welt Cottbus e. V.** setzt mit seiner Veranstaltungsreihe diese kulturelle Tradition fort.

Film und Konzert

**Mittwoch, 11. 9. 2024
um 19.30 Uhr**

Jugendkulturzentrum Glad House
Straße der Jugend 16
03046 Cottbus

GLADHOUSE
OBEINKINO





MI PAÍS IMAGINARIO DAS LAND MEINER TRÄUME

Dokumentarfilm Chile/Frankreich 2022 - 83 Min. -
Spanisch mit deutschen Untertiteln - Regie und Drehbuch:
Patricio Guzmán - Kamera: Samuel Lahu - Musik: Miranda
y Tobar

Patricio Guzmán musste 1973 Chile verlassen. In seinen Filmen hat er sich immer wieder mit den Ereignissen in seiner Heimat auseinandergesetzt. Dabei nähert er sich diesen oft über Landschaften, Elemente der Natur und der Poesie. Sein aktueller Film dokumentiert, wie eineinhalb Millionen Menschen auf den Straßen von Santiago de Chile Demokratie, Gerechtigkeit, Bildung, Gesundheitsversorgung und eine neue Verfassung forderten. Wie zu Zeiten der Unidad Popular und Salvador Allende entstanden an den Häusern wieder großflächige, bunte Wandbilder und es erklangen die Lieder von Víctor Jara, Isabel und Violeta Parra, den „Los Prisoneros“ und anderen. Sie wurden nun von einer neuen Generation auf eine neue Art in Chile gesungen. Die Erinnerungen wurden weitergegeben und sind wieder sehr lebendig. Bei den Demonstrationen spielten die Frauen eine entscheidende Rolle.

DUO YARAWI ARUMA ITZAMARAY UND TOBIAS THIELE

Das Wort „Yarawi“ stammt aus der Quechua-Sprache und steht für Musik und Poesie. Die chilenische Sängerin Aruma Itzamaray und der Liedermacher und Theatermusiker Tobias Thiele laden in ihrem Konzert zu einer Reise von Chile bis Kuba ein. Gedichte von Pablo Neruda, Nicolás Guillén, Mario Benedetti werden zu hören sein. Musik von Victor Jara, Isabel und Violeta Parra, Carlos Puebla, Daniel Viglietti, sowie eigene Lieder werden erklingen. Ihre Liederabende eröffnen eine Perspektive auf die Leidenswege Lateinamerikas, um den Blick für eine lebenswerte Welt zu schärfen.

